

Accessoires / Accessories

Dispositif de passage en mode manuel pour percuteur 3001S / *Manual override for 3001S inflator*



RÉF. /
CODE

Empêche le déclenchement automatique du gilet de sauvetage au contact de l'eau. Après installation, un penon dépasse au bas de la housse de protection et avertis l'utilisateur

300 127

The manual override prevents automatic inflation upon water contact. When installed, a signal flag warns the user

Dispositif de passage en mode manuel pour percuteur 4001S / *Manual override for 4001S inflator*



RÉF. /
CODE

Empêche le déclenchement automatique du gilet de sauvetage au contact de l'eau. Après installation, ce dispositif est visible à travers la fenêtre de visualisation et avertis l'utilisateur

302 001

The manual override prevents automatic inflation upon water contact. When installed, this device can be seen through the control window and warns the user

Sangle sous-cutale / *Crotch strap*



RÉF. /
CODE

La sous-cutale permet d'ajuster plus précisément le port du gilet lorsqu'il est gonflé dans l'eau. L'optimisation de la répartition de la flottabilité rehausse la tête au dessus de l'eau

201 669

The crotch strap adjusts the way the lifejacket fits on the body after inflation in the water. The distribution of buoyancy lifts the head higher out of the water

Capuche protégée tête / *Spray hood*



RÉF. /
CODE

Capuche pour protéger la tête des embruns et des déferlantes. Composée du tissu révolutionnaire GORE®SEA

307 597

Protects a man overboard from spray and so prevent drowning in "flying" water. Made of breathable GORE®SEA fabric

Housse de protection renforcée SPR / *SPR protective stole*



RÉF. /
CODE

Protège le gilet de sauvetage contre les salissures de peinture et d'huile, les étincelles et projections de métal chaud
Référence selon le modèle de gilet

201 613

201 614

Protects the lifesaving jacket from paint and oil contamination, sparks and molten metal splashes

Codes depending on the lifesaving jacket type